

MOLINOS DE VIENTO EL CENTRO TAMBIÉN EXISTE

¡OJO! que nadie se equivoque y se deje llevar por falsas impresiones; que el titular nada tiene que ver con **Adolfo Suárez** y sus adeptos, entre los que por cierto se cuenta ya el ex presidente regional y de la Diputación Provincial de **Toledo, Gonzalo Payo**, dispuesto a echarle una mano al duque en su «*malsana*» intención de derrocar a los socialistas del machito de la Junta. Que, aunque suene a perogrullada, hay que decir bien fuerte que el centro también existe, porque los acontecimientos demuestran que aún hay gente en este país que parece no haber reparado en que todos somos hijos de Dios y cada cual tenemos nuestro corazoncito.

Viene esto a cuento de lo que está acaeciendo últimamente aquí, que entre pitos y flautas los españoles parecemos no vivir para otra cosa que preparar el 92 y los acontecimientos que van a tener lugar en **Barcelona y Sevilla** en esa fecha. Aunque los dirigentes del partido gubernamental hagan planes para el año 2000, el 92 sigue siendo el número mágico y las comunidades autónomas de **Cataluña y Andalucía** las «*niñas bonitas*». Y a los castellanos y manchegos, que nos den dos duros. Mejor dicho, que nos los presten y encima nos cobren intereses; que aquí nadie da nada por la cara si no tiene algo que llevarse. Porque, por mucho que se lamenta el presidente **Bono** en sus discursos «*populares*», nuestra región sigue siendo el coto de caza de



PEDRO A. ROSADO

los señoritos, nuestras mejores tierras se las reparten los banqueros y demás gente de la «*jeta-set*» y, por si éramos pocos, parirá la abuela: que el Ministerio de Defensa está empeñado en entrar en el reparto y acotar su porción para que los pilotos noveles hagan prácticas de tiro sobre una diana situada a tan sólo tres kilómetros de un pueblo. Para morirse... ¡de miedo!

Barcelona celebrará su Olimpiada con la ayuda de todos, pero las dificultades y obstáculos de las carreras que tendrán lugar en sus estadios no serán nada comparadas con las que, tendrán que sortear nuestros universitarios para acabar las suyas en un campus desmembrado y disperso, carente de medios económicos y, al menos de momento, la ansiada cualificación. En la capital andaluza habrá una exposición universal, pero los castellano-manchegos nos quedaremos con las ganas de mostrar a todo el mundo nuestras carencias estructurales en casi todos los ámbitos, para vergüenza pública de quienes con su responsabilidad no han sabido sacarnos de los últimos puestos del «*ranking*» europeo. Bien está todo lo que está bien —la Olimpiada barcelonesa, al Expo sevillana, el trato de favor al País Vasco para que el pacto PNV/PSOE no se resienta, el dinero a espaldas para **Galicia** preparando las próximas elecciones y las inversiones públicas en **Levante** para alimentar a la gallina de los huevos de oro turística—.

■ Salvar el parque

Joaquín Iñiguez y **Daniel Romero**, gobernadores civiles de **Ciudad Real** y **Albacete**, respectivamente, participaron recientemente en la reunión de la Junta Rectora del Parque Natural de **Ruidera** en la que se establecieron los planes pertinentes cuyo objetivo es salvar las lagunas de su creciente desecación. Se limitarán las extracciones y se abrirá el parque al turismo ordenado.



Joaquín Iñiguez y Daniel Romero, tras la reunión de la junta rectora.

■ Montes, cesado por "verde"

El director general de Turismo, **Alejandro Montes**, ha sido cesado. Aunque oficialmente se alude a razones de salud, parece que las causas de que el Gobierno regional le haya puesto el «*ex*» a su cargo tienen que ver con el fiasco del stand que la región presentó en FITUR. Una imagen de la región demasiado «*verde*» cuando nuestro mejor patrimonio son la historia y los monumentos.

■ Virginio se va al PASOC

El diputado nacional **Virginio Sánchez**, sancionado por el PSOE a raíz de sus declaraciones contra el polígono de tiro de **Anchuras**, deja el partido, se pasa al Grupo Mixto y «*fichará*» por el PASOC. Le dan «*puerta*» y se va con **Alfonso «idem»**.



HIDALGO

■ Fernández no podrá hacer patria chica

Juan Francisco Fernández, presidente de la Diputación albacetense, no podrá llevarse el Día de la Región a su pueblo, **Alcaraz**, tal como pretendía. Esta localidad no tiene la suficiente infraestructura y el propio **Fernández** así lo asume. «*Descartada*» **Villarrobledo** por motivos políticos —su alcalde es del PP— quedan **Hellín** y **Almansa** para elegir.



BISAGRA

Consejo de Gobierno regional, presidido por Bono.

■ Los regionalistas, a la carga

De cara a las próximas elecciones al Parlamento Europeo, los partidos regionalistas castellano-manchegos han decidido concentrar sus fuerzas. De momento, están celebrando reuniones a tal efecto y han nombrado a **Maximino Crespo Alarcón**, un comerciante de **Albacete**, coordinador. El PURCLIM, el PRM y el PRCLM ya están en la misma «*guerra*».



Maximino Crespo.